

*Gute Menschen gleichen Sternen, sie
leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.*

Der Bankrat und die Konzernleitung sowie die Mitarbeitenden
des Konzerns Basler Kantonalbank nehmen mit grosser Trauer
Abschied von

Marco Kabas

17. April 1963 - 26. April 2023

Wir trauern um einen verlässlichen und pflichtbewussten Mitarbeiter und Kollegen. Wir schätzten Marco als sehr hilfsbereiten, kompetenten und äusserst kollegialen und freundlichen Menschen, der sich immer für eine gute Zusammenarbeit im Team einsetzte. Er übernahm auch die Verantwortung als Praxisausbilder für IT-Lernende und gab sein Wissen an die jungen Mitarbeitenden weiter. Sein Fachwissen und seine hilfsbereite Wesensart werden im Team fehlen. Wir werden Marco als Menschen und als Kollegen sehr vermissen.

Wir sprechen der Trauerfamilie unser tief empfundenes Beileid aus.

Bankrat, Konzernleitung und Mitarbeitende
des Konzerns Basler Kantonalbank